

ALERTE ROUGE CANICULE : LA FOIRE DE LA SAINT- BARTHELEMY D'ALES ANNULEE

En raison de l'alerte rouge canicule déclenchée par Météo France ce mercredi 23 août dès midi, la foire de la Saint-Barthélémy prévue ce jeudi 24 août est annulée.

Ce jeudi 24 août, la traditionnelle foire de la Saint-Barthélémy ne pourra malheureusement pas avoir lieu. En cause : l'alerte rouge canicule déclenchée par Météo France ce mercredi 23 août, dès midi.

Max Roustan, maire d'Alès, propose au syndicat des forains un report de ce rendez-vous commerçant dans le courant de la semaine du 28 août.

Pour mémoire, la Ville d'Alès a engagé plusieurs actions pour protéger la population durant cet épisode caniculaire. Les détails sont à retrouver [ici](#).